

# 多古こども園運動会

(10月4日)



1 たのしい 運動会になるように  
ここんでも なかないで  
さいごまで がんばります!

★あつという間に、もう12月ですね。12月といえば大掃除やクリスマスなど…。いろんなことが頭に浮かびますが、何といつても自分の場合は「忘年会」でしょうか★毎年恒例の高校の仲間同士でのこの会は、仲間が悩みを抱えていることを知つた友人のH君が「忘年会やるぞ!」と声を掛けたのがキッカケとなり11回目(予定)を数えます。自分とH君は中学・高校と同じ部活で、彼は背番号1を背負うチームの大黒柱でした。仲間のピンチを放つておけない、それがH君★学生生活を送つている子どもたちは、もちろん勉強も大切ですが、仲間のピンチに登板できる!そんな友人関係を築いて欲しいですね。

★寒くなるとマフラーの出番ですね。でも私は、マフラーが苦手でした。首がチクチクする感じが苦手ですと疎遠だったのですが、首を温めると寒くないことが昨年身をもつて分かりました。20数年生きてきてやつとかよ?という思いですが、これで寒い中での取材もネックウォーマーでへつちやらです。これらもよろしくお願ひします。★もういいくつ寝るとお正月、今年も残すところ1カ月になりました。学生の頃は、早くお正月来ないかな、お年玉もらえるかなあと楽しみにしていました。今では、大掃除しなきやーや姪っ子にあげるお年玉、どうしようか悩む立場になり、月日の流れを感じるのでした。

編集後記